

SEMANA mundial



Israel ataca a multitud que esperaba ayuda

Al menos 81 personas murieron y otras 150 quedaron heridas tras una nueva ofensiva del Ejército israelí que dirigió hacia una multitud de personas que esperaban la llegada de camiones con harina en la ciudad de Beit Lahia, cerca del puesto de control militar de Zikim, en Gaza. Debido a la magnitud del ataque, el Hospital de Campaña Al Saraya se vio obligada a habilitar nuevas camas.



Israel desestima petición de terminar guerra

Israel rechazó la declaración conjunta emitida por los ministros de Relaciones Exteriores de 25 países y una comisaría de la Unión Europea, en la que se insta al fin de la guerra en Gaza y a la entrada de alimentos allí y responsabilizó al grupo islamista palestino Hamás de que los ataques continúen. La ONU, por su parte, se negó a abandonar una ciudad que comenzó a ser atacada.

EE.UU. anuncia salida de la Unesco en 2026: es la quinta retirada de una agencia o pacto



El Gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció la retirada de su país de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), efectiva el 31 de diciembre de 2026, debido a que la membresía en la organización no contribuye a sus intereses nacionales. La vocera Tammy Bruce insistió en que la agencia trabaja "para promover causas sociales y culturales divisivas".

CIJ advierte sobre incumplir tratados

La Corte Internacional de Justicia (CIJ) concluyó, en una opinión legal histórica, que los tratados climáticos establecen "obligaciones vinculantes" para "adoptar medidas" contra el cambio climático y "garantizar el disfrute efectivo de los derechos humanos", y lo contrario sería un "acto ilícito" que podría dar lugar a una "reparación". La CIJ considera que el cambio climático es "inequívocamente causado por las actividades humanas".

Escala crisis entre Tailandia y Camboya

Tailandia y Camboya intercambiaron disparos en su frontera en una grave escalada de su conflicto que dejó al menos 12 personas muertas, en su mayoría civiles. Ambas partes usaron armas pequeñas, artillería y cohetes, y Tailandia realizó además ataques aéreos. Los choques continúan en al menos seis zonas a lo largo de la frontera. El detonante fue la explosión de una mina en la frontera en la víspera, que hirió a cinco soldados tailandeses.